

志～いつでも前を向いて～

鳥取大学附属中学校
第3学年通信第7号
令和5年6月7日
文責：藤原一恵

このチームで、この仲間と一緒に良かっただけ

野球

- ・チームの良さはいつも明るく、楽しくできること。
- ・今回は国府中に勝ちた!!
- ・途中入部した僕も楽しめてきたので、全力で頑張りたい。

陸上

- ・先輩後輩の仲が良いチーム。
- ・今年こそハ跳中に勝ちたい!!
- ・小さなことでもしっかりとやることを大切にして頑張る強い姿を見せて終わらせていい。

卓球(女)

- ・練習でも着がえの時も自分が素の姿を見せられるところがいい。
- ・それを出さないといけなくしてくるところがすごくあたたかくて良い部分だと思われる。みんなに感謝したい。

ソフトテニス(女)

- ・今まで、大会に出て入賞した喜びもある。
・とにかく自分と戦えるようにひたすら、あて終われるようにしたと思う。

バスケットボール(男)

- ・いつも大きな声で応援してくれる仲間がいてくれていい。ケンカしながらするけど、ホンネで言い合えるから」ところだと思われる。この仲間とも一緒にいたい。県大会は初戦突破して、みんなとやってきて「良かった」と思って終われたい。

茶道

- ・どんなことでも楽しんでやさしくて仲間、「やさみより」と声をかけ合って初めてのことでも挑戦することができる感謝しています。

サッカー

- ・今までみんなのおかげで楽しく続けられたからです。応援してくれた人や仲間に感謝して試合でした。頑張るところを見せたい。

剣道

- ・先輩のおかげでJSC山の大会において経験ができた。仲間同士で指摘しあって伸びてきている。後輩に伝えられるときは全部伝えて終わらせていい。

卓球(男)

- ・強いうまには勝ったことはうれしかったけど、もしかしておけば…という後悔も生まれた。仲間の良いチームで良かった。
・後輩にあきらめない姿を見せたいと思う。

ソフトテニス(男)

- ・春の大会は悔しい思いをしたからきちんと結果を出して、技術面や応援など教えてもらいたいと思ってます。

科学

- ・グループ毎にコミュニケーションをとりながらやっていて良かった。雑談ばかりの時もあり、たけど、研究に追われている時は協力して集中もできた。
・研究をやり終えて引きを送りました。

バスケットボール(女)

- ・みんなが明るくて元気なチーム。仲の良さや声の大ささは自慢できる。チームワークによつて、立て、セットプレーができました。みんなのおかげで今まで成長できたことを感謝している。

新体操

- ・普段からお互の良い悪い言ふふれる関係になっていたが、今まで高め合えたと思う。本番は、自分との闘いだけど、皆と一緒に頑張りたい。

この学年集会の司会進行は、

木原あいりさん、保木本悠さんが務めてくれました。とても緊張しながら、楽しい雰囲気をつけてくれました。